
 
StD Müller stellt den Verwaltungsvorschlag vor. 
 
RM Freygang fragt nach, ob bereits eine Kostenschätzung für das Entfernen des 
Brunnens vorliegt. StD Müller verneint dieses und sagt die Zahlen zum Protokoll zu. 
 
Hinweis der Verwaltung: 
Die Kostenermittlung war zum Zeitpunkt der Niederschriftserstellung noch nicht 
abgeschlossen. Der Betrag wird rechtzeitig zur Beratung im Verwaltungsausschuss 
mitgeteilt. 
 
RM Stubenhöfer fragt nach, ob der Stromanschluss für den Wochenmarkt im 
Brunnen installiert ist. 
 
Die Verwaltung wird die Antwort zum Protokoll nachliefern. 
 
RM Stubenhöfer beantragt, den Brunnen aus Kostengründen mit Kies aufzufüllen 
und kleine Wasserspiele zu installieren. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt. 
 
RM Fischer beantragt, den Beschlussvorschlag um „kostengünstig“ zu erweitern. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich angenommen. 
 
Es ergeht mehrheitlich folgender Beschlussvorschlag: 
 


